

# 飯舘 百景

ヒマワリ アジサイ  
向日葵と紫陽花



赤石澤一郎さんの自宅周りには、数多くのアジサイやツツジが植えられていて、丘の上からは、飯舘地区一円を望むことができます。



阿部勝男さん（佐須）のヒマワリ畑



伊藤美智子さん（前田）のアジサイロード



「村民の森あいの沢」には多品種のアジサイ

梅雨明けの抜けるような青空には、季節の変わり目を告げるヒマワリ、そしてアジサイがよく似合います。

赤石澤一郎さん（前田・和木）は、自宅前の小高い丘に、アジサイやツツジを植えて、見事な庭をつくっています。丘の上にはあずまやがあり、頂上からは地区の風景を見渡すこともできます。「今年は霜にやられて、がっかりなんだ」と言いつつも、雑木を切って丘の周囲をさらに美しく整えて、アジサイの季節を迎えました。赤石澤さんの家がある飯舘前田地区でも年々作付けを再開する田畑が増えて、緑の風景を取り戻してきています。

阿部勝男さん（佐須）は、家族と共に、今年も自宅周りの農地に無数のヒマワリを咲かせました。パッと現れる鮮やかな光景に、車を停めて写真を撮る人も多くあります。また、見頃のニュースを聞きつけて、遠くからヒマワリ畑を訪れる人もありました。

アジサイは、他にも、あちこちの地域で沿道や庭を彩っています。「村民の森あいの沢」にも、多くのアジサイがあり、スタッフの皆さんが手入れをしています。令和元年に飯舘村老人クラブ連合会が手植えた約90種類のアジサイも年々成長し、今年は大らかな花をつける品種も見られました。